

Unbekannte zertrümmern Fensterscheibe in Kunrau - Polizei sucht Zeugen!



In der beschaulichen Gemeinde Kunrau, genauer gesagt in der Hauptstraße, kam es zwischen dem 14. und 16. Dezember 2024 zu einem schockierenden Vorfall! Unbekannte Täter hinterließen Chaos und Zerstörung, indem sie mutwillig die Fensterscheibe eines ansässigen Geschäfts einwarfen. Der angerichtete Schaden ist erheblich und wird auf mehrere Hundert Euro geschätzt.

Diese skrupellosen Vandalen scheinen keine Rücksicht auf die Bevölkerung zu nehmen, und die Polizei bittet dringend um Mithilfe! Jeder, der Hinweise zu diesem Vorfall geben kann, möge sich umgehend mit der Polizei in Salzwedel unter der Telefonnummer 03901 8480 in Verbindung setzen. Die Bewohner sind nun alarmiert und fragen sich, wem sie noch vertrauen können.

Zeugen gesucht!

Die Taten dieser Unbekannten werfen Fragen auf und ziehen die Aufmerksamkeit der gesamten Gemeinde auf sich. Es ist an der Zeit, gemeinsam gegen diese Kriminalität vorzugehen und der Polizei zu helfen, die Täter zur Rechenschaft zu ziehen. Lassen Sie uns nicht tatenlos zusehen, sondern aktiv werden und die Sicherheit unserer Stadt schützen!

Statistische Auswertung

Ort: Beelitz, Deutschland

Beste Referenz: maz-online.de

Weitere Infos: beelitz.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://news-ag.com)